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Unser Projekt: Leichte Sprache – Schwere Sprache 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Verein Kubus macht gerade ein Projekt.  

Ein Projekt ist eine große Aufgabe. 

Und ein Projekt hat immer ein Ziel. 

Meistens arbeiten mehrere Personen an einem Projekt. 

Die große Aufgabe wird in kleine Aufgaben unterteilt. 

Wenn alle Aufgaben erledigt sind, ist das Ziel erreicht. 

Dann ist das Projekt zu Ende. 

 

Das Projekt vom Verein Kubus heißt: 

Leichte Sprache – Schwere Sprache.  

 

Das Projekt hat am 1. September 2022 angefangen.  

Es geht bis zum 31. August 2025.  

 

 

Das ist das Ziel von unserem Projekt 

 

 

Das ist unser Ziel: 

 Wir wollen, dass viele Menschen Leichte Sprache und 

einfache Sprache kennenlernen.  

 Wir wollen, dass sich alle Menschen gut zu wichtigen 

Themen informieren können. 

Deswegen überlegen wir uns, welche wichtigen Informationen 

es noch nicht in Leichter Sprache gibt.  

Wir überlegen uns Lösungen.  
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Unser Projekt ist für Menschen in Stuttgart oder  

in der Nähe von Stuttgart. 

 

 

Das machen wir in dem Projekt 

 

 

 Wir machen Fortbildungen für Leichte Sprache und 

einfache Sprache.  

Dort lernen wir selbst viel über Leichte Sprache und  

einfache Sprache.  

 

Zu diesen Fortbildungen laden wir auch  

andere Menschen ein.  

Zum Beispiel: 

 andere Mitarbeiter von Kubus, 

 ehrenamtliche Mitarbeiter, 

 Mitarbeiter von anderen Vereinen. 

 

In den Kursen lernen alle Teilnehmer: 

 wie sie gut verständlich sprechen können, 

 wie sie gut verständlich schreiben können.  

 wie sie etwas gut verständlich darstellen können. 

 

Nach der Fortbildung kennen sich die Teilnehmer  

mit Leichter Sprache und einfacher Sprache aus. 

Und sie können das auch anderen Menschen erklären.  
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 Wir zeigen unsere Arbeit im Internet  

Wir zeigen Infos über Leichte Sprache und  

einfache Sprache im Internet.  

Und wir zeigen die Ergebnisse von unserem Projekt  

im Internet.  

Dann können viele Menschen  

die Infos und Ergebnisse sehen.  

 

Wir zeigen unsere Arbeit auf unserer Internet·seite: 

www.inklumat.de 

Sie wollen die Internetseite besuchen? 

Dann klicken Sie hier: www.inklumat.de 

 

 

 Wir informieren und unterhalten gut verständlich 

 

Wir haben Menschen mit Behinderungen gefragt: 

 was sie schlecht verstehen, 

 was sie sich in Leichter Sprache oder  

in einfacher Sprache wünschen.  

 

Aus diesen Wünschen machen wir unsere Produkte. 

Alle Texte, Ideen und Hilfsmittel aus unserem Projekt  

nennen wir Produkte. 

 

Produkte sind zum Beispiel: 

 Theaterstücke, 

 Geschichten, 

 Anleitungen, 

zum Beispiel für die VVS-App oder  

https://inklumat.de/ls
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für Webseiten von Behörden.   

 

Wir machen unsere Produkte gut verständlich.  

So können alle Menschen etwas lernen. 

So können alle Menschen etwas besser verstehen. 

 

 

 Wir informieren über Leichte Sprache und einfache 

Sprache. 

Dafür machen wir zum Beispiel: 

 Postkarten,  

 Poster oder  

 Flyer. 

 

 

 

 Wir informieren über unsere Ergebnisse. 

Am Ende von unserem Projekt machen wir  

eine Veranstaltung.  

Dort stellen wir unsere Ergebnisse vor.  

 

 

 

 
 
 
 
 
 

Haben Sie Fragen zu Leichter oder einfacher Sprache? 

Oder haben Sie Ideen für ein Produkt? 

 

Dann können Sie sich an Nina Geldmacher wenden. 

Sie können Nina Geldmacher eine E-Mail schreiben.  

Ihre E-Mail-Adresse ist: 

nina.geldmacher@kubusev.org 

 
 

mailto:nina.geldmacher@kubusev.org

